



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Sheinbaum califica como “muy injusto” sanciones de Estados Unidos



por Jesús Héctor Muñoz Escobar

febrero 10, 2026



La presidenta **Claudia Sheinbaum**, consideró que es “muy injusto” que Estados Unidos imponga sanciones a los países que ayudan y venden petróleo a Cuba; al considerar que con estas medidas no sólo se afecta a un régimen, sino que “ahorcan” a la población en general. La mandataria, además, confirmó que se frenó el envío de crudo a la isla, pero aseguró que continuará el envío de ayuda humanitaria a ese país. Sheinbaum insistió que su administración gestiona diplomáticamente la forma de continuar con los envíos del combustible. “Sí habrá más apoyo, el pueblo de México es muy solidario. Nadie puede ser omiso a la situación que está viviendo en este momento el pueblo de Cuba por las sanciones que se están imponiendo a cualquier país que envíe el petróleo, por parte de Estados Unidos, de una manera muy injusta. Entonces vamos a ayudar al pueblo de Cuba como siempre se ha ayudado, en cualquier momento”, dijo.

LAURA ITZEL CASTILLO, PRESIDENTA DEL SENADO, INICIA LA SEMANA CON AGENDA LLENA

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, **Laura Itzel Castillo Juárez** tuvo un inicio de semana intenso, pues desde muy temprano se dio cita en la conmemoración del 113 Aniversario



de la Marcha de la lealtad, para acompañar a la Presidenta Claudia Sheinbaum a develar la placa conmemorativa, “así como en la ceremonia que unió a los tres poderes, al gabinete y al pueblo mexicano en un acto de memoria histórica”. La legisladora consideró que con la Primera Comandanta de las Fuerzas Armadas al frente de nuestro país, resuena la palabra Lealtad, como un símbolo, como un compromiso y como una acción constante por la unidad, la soberanía, la justicia social y el segundo piso de la transformación.

KENIA LÓPEZ, PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS ASEGURA QUE NO HABRÁ PRISAS PARA APROBAR LA REFORMA ELECTORAL

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, se mantiene muy atenta a los asuntos de gran relevancia que se discutirán en los próximos días y en este sentido, afirmó que no existe urgencia para aprobar una reforma electoral que represente retrocesos democráticos, y dejó claro que solo una iniciativa que fortalezca la pluralidad garantice elecciones libres y evite la intervención del crimen organizado será bienvenida en el Congreso. Fiel a su perfil opositor, López Rabadán consideró que no se puede legislar con prisas cuando se trata de la democracia, y advirtió que cualquier intento por debilitar los avances alcanzados en materia electoral debe ser rechazado. Así que subrayó, la reforma electoral anunciada por el Ejecutivo federal aún se encuentra en proceso de redacción, por lo que llegará a San Lázaro cuando tenga que llegar.

RICARDO MONREAL, COORDINADOR DE MORENA EN DIPUTADOS RECIBE PROPUESTA DEL GOBERNADOR EDUARDO RAMÍREZ PARA PERMITIR A LAS POLICÍAS ESTATALES EL USO DE ARMAS EXCLUSIVAS DEL EJÉRCITO

El diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, recibió la iniciativa para la reforma a la Ley de Armas de Fuego y Explosivos, impulsada por el Congreso de Chiapas, en el Palacio Legislativo de San Lázaro. Monreal indicó que el propósito central de la iniciativa es cerrar la brecha operativa existente entre las capacidades reales de las corporaciones estatales de seguridad pública y el nivel de riesgo que enfrenta un territorio como el nuestro, con una presencia significativa del crimen organizado “Por eso, lo que se intenta es modificar la ley para permitirles a las policías estatales el uso de armas que ahora son exclusivas del Ejército y que las policías estatales no pueden portar; está prohibido portarlas”, añadió. Destacó que la propuesta que envió el gobernador Eduardo Ramírez fue avalada por unanimidad en el Congreso de Chiapas, y hoy están un grupo plural, compuesto por representantes de todos los partidos, quienes solicitaron recibirla como iniciantes de leyes, de conformidad con la Constitución, en su artículo 71, que les compete para que puedan presentar iniciativas de leyes. Esta es una iniciativa para mí relevante, que da continuidad al esfuerzo que ha venido realizando el titular del Ejecutivo local, Eduardo Ramírez. Yo lo conozco. Tengo una muy buena opinión de su trabajo, de él como persona y como político, que ama entrañablemente a su tierra”, abundó.

**RICARDO ANAYA, LÍDER DEL PAN EN EL SENADO, LANZA EL RETO A MORENA QUE EN LA REFORMA ELECTORAL EXISTAN SANCIONES EJEMPLARES CONTRA FUNCIONARIOS COLUDIDOS CON EL CRIMEN**

Fiel a su posición como opositor, el coordinador del PAN en el Senado, **Ricardo Anaya Cortés**, lanzó una serie de críticas directas contra Morena y el gobierno federal, al acusarlos de mantener vínculos con el crimen organizado, solapar régimenes autoritarios y simular reformas en favor de los trabajadores, al tiempo que fijó la postura de su bancada frente a la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas. Anaya sostuvo que la reciente detención del alcalde de Tequila, Jalisco, vinculado a Morena confirma lo que —dijo— su partido ha denunciado desde hace tiempo: la penetración del crimen organizado en estructuras de gobierno emanadas del oficialismo. “Qué bueno que se detuvo a este alcalde, pero necesitan redoblar el paso porque quedan muchos alcaldes más, inclusive gobernadores, de los cuales existe la presunción de que tienen vínculos con el crimen organizado”, afirmó. El senador exigió que Morena asuma su responsabilidad por los funcionarios que postuló y que, presuntamente, pactaron con grupos criminales, cobraron derecho de piso o participaron en esquemas de huachicol fiscal. En ese sentido, lanzó un reto directo al partido en el poder para que la reforma electoral incluya sanciones ejemplares. “Si un partido político acepta dinero, así sea un peso del crimen organizado, ese partido debe perder el registro. Ese es el reto que le lanzamos a Morena”, subrayó.

Dr Héctor Muñoz

Instagram Jhectormunoz

X JHectorMuñoz

Tik tok Dr Héctor Muñoz